

Wir trauern um unsere ehemalige Mitarbeiterin

Frau Marta Walter

die am 28. Februar 2019 verstorben ist.

Frau Marta Walter wurde im Juli 1964 als Schulsekretärin für die Gewerbliche Berufsschule Öhringen eingestellt. Von 1969 bis zu ihrem Renteneintritt arbeitete sie im Schulsekretariat der Haus- und Landwirtschaftlichen Berufsschule Öhringen. Frau Marta Walter hat sich in diesen Jahren in äußerst zuverlässiger Weise um die Belange des Altkreises Öhringen und des Hohenlohekreises verdient gemacht.

Wir werden der Verstorbenen ein ehrendes Gedenken bewahren und sprechen den Angehörigen unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

**Für den Hohenlohekreis
Landrat Dr. Matthias Neth
Personalrat und Mitarbeiter**